

医学部男子バレー部



2024年度東医体



レシーブをする選手

みなさんこんにちは！山梨大学医学部男子バレー部です。私たちは東医体優勝を目指し日々練習を行っています。

東医体は東日本の医学部が参加する夏の大規模なスポーツの大会です。令和6年度は優勝校に敗れてしまい、ベスト8という結果に終わりました。次こそ優勝できるように、課題意識を持ちながら練習や練習試合などに取り組んでいます。

東医体のほかにも毎年春と秋にそれぞれ行われる関東医科リーグや関東医歯薬

リーグなどの大会があります。特に令和6年度の春の医歯薬リーグでは二部優勝を果たし一部に昇格がきました。秋の医歯薬リーグでは6チーム中4位で、一部残留はできましたが優勝には届きませんでした。令和7年度の春の医歯薬リーグでは一部優勝を目指して頑張りたいと思います。

私たちはプレイヤー24名で活動していますが、そのうち半分以上が大学からバレー部を始めました。大学初めでも

医学部キャンパス

**目指すは東医体優勝！
バレーに全力
注ぎませんか？**

DATA

■ 部員数 : プレイヤー 24名
マネージャー 9名

■ 活動場所 : 医学部体育館、地域の体育館

■ 活動日 : 毎週月・水・金曜日

■ 公式SNS : @yamanashi.med.volley

自主練などを行い、中にはレギュラーとしてプレーする選手もいます。また、マネージャーさんはボール拾いやドリンク作りに加え、試合のデータ収集も行ってくれます。プレイヤーとマネージャーが一丸となって目標に向かって頑張っています。

私たちの活動の様子や試合情報はInstagram公式アカウント(@yamanashi.med.volley)で随時発信しています。ぜひフォローし、私たちの活動を応援していただけだと嬉しいです！